

la docencia al día

Alumnas del IES Dos Mares logran la victoria en la VII Olimpiada de Arquitectura

► Presentaron un sistema de volúmenes versátiles y multifuncionales para trasladar actividades los meses de calor al aparcamiento sombreado del centro de San Pedro



Alumnas ganadoras de la VII Olimpiada de Arquitectura de la Región de Murcia.

UPCT

L.O.

■ Alumnas de 1º de Bachillerato del IES Dos Mares de San Pedro del Pinatar ganaron la séptima edición de la Olimpiada de Arquitectura de la Región de Murcia 'Make Cool Your School' con el diseño de un sistema de volúmenes versátiles y multifun-

cionales para trasladar actividades docentes durante los meses de mayor calor al aparcamiento sombreado del centro.

«Hace mucho calor en el instituto», explicaron las estudiantes, cuya propuesta de cajas «se puede adaptar a las necesidades que cada activi-

dad y se podría exportar a otros centros», según destacó el jurado del concurso, formado por profesores y arquitectos en ejercicio.

El centro del equipo ganador recibe un premio de 400 euros. La UPCT concederá un premio al estudio de 1.000 euros a los miembros del

equipo ganador que se matriculen en la UPCT en cualquier momento hasta el año en el que cumplan 19 años. En el caso en que se matricule más de un componente del grupo, serán 2.000 euros los que se repartirán entre los matriculados.

El segundo premio recayó en el equipo 'Moneo' del Colegio de Fomento Nelva, de Murcia, que ha diseñado una cubierta para tener sombra en el patio del centro y facilitar las acciones docentes y lúdicas al aire libre. Con un objetivo similar, el equipo 'Los Cartabones' del CEIPS Ciudad del Sol, de Lorca, se llevó el tercer premio planteando unas cubiertas paraboloideas para cubrir una zona semicircular de su pista de atletismo.

Tanto los equipos ganadores como los finalistas, procedentes de los colegios La Flota, Virgen del Pasico, Vistarreal y Monteagudo, así como del IES Juan de la Cierva y Codorniu, recibieron un 'Cabezón Curbu' con la efígie del arquitecto y urbanista Le Corbusier.

Más de 200 estudiantes han participado en esta edición de la Olimpiada organizada por la Escuela de Arquitectura y Edificación de la UPCT. El tema de este año ha sido 'Shelters for climate and education' y reflexiona alrededor de la creación de espacios que sean a la vez refugios climáticos y espacios de aprendizaje.

Esta Olimpiada ha sido financiada con una ayuda a la organización de olimpiadas científicas de la Región de Murcia concedida por la Consejería de Medio Ambiente, Universidades, Investigación y Mar Menor, a través de la Fundación Séneca-Agencia de Ciencia y Tecnología de la Región de Murcia.

Estudiantes de ciclos formativos cuentan su experiencia Erasmus+

► El IES Floridablanca conectó a estudiantes en el extranjero con sus compañeros a través de videoconferencia

L.O.

■ El programa escolar Erasmus+ brinda la posibilidad de realizar prácticas laborales en el extranjero. Esa experiencia es la que contaron el pasado jueves 9 de mayo cinco alumnos del IES La Florida de Las Torres de Cotillas a sus compañeros de primer curso de ciclos formativos, con los que conectaron en directo por videoconferencia desde Portugal y Polonia. Desde Barcelos (Portugal) los alumnos de Actividades Comerciales María José Quiñones, Antonio José Hernández y Nacho Galian, y desde la ciudad polaca Wrocław Dunia El Fakhoury y Antonio Bernal (Marketing y Publicidad) contaron de primera mano su experiencia.

«Esta experiencia, además, permite a los jóvenes desarrollar habilidades interculturales y lingüísticas fundamentales para el mercado laboral globalizado», indican desde el centro, que organizó esta actividad con motivo de la celebración del día de Europa. Asistieron los concejales del equipo de gobierno municipal Manuel García Durán, Francisco Juan Giménez y Francisco José Torres.

Convocan las ayudas al estudio para primero y segundo de Primaria

► El presupuesto total para el próximo curso es de 800.000 euros y de ellas se beneficiarán cerca de 6.000 alumnos

L.O.

■ Cerca de 6.000 alumnos de primero y segundo de Primaria de la Región matriculados en centros sostenidos con fondos públicos se beneficiarán de las ayudas al estudio, que ha convocado la Consejería de Educación, Formación Profesional y Empleo y que publicó ayer el Boletín Oficial de la Región de Murcia (BORM).

Estas ayudas están destinadas a los alumnos de primero y segundo de Primaria que, por las características del material que

utilizan durante el curso, no se benefician del 'Programa de gratuidad de libros'.

El presupuesto total para el curso escolar 2024-2025 de estas ayudas es de 800.000 euros. El consejero de Educación, Formación Profesional y Empleo, Víctor Marín, explicó que «la Consejería ha incrementado las dotaciones por alumno para la compra de libros de texto en estos cursos pasando de 120 a 140 euros. El pasado curso se beneficiaron de estas ayudas 5.400 alumnos, la totalidad de las personas que cumplían los requisitos, y este año se incrementarán los beneficiarios en un 10 por ciento».

Las ayudas se enmarcan en las acciones compensatorias para hacer efectivo el principio de

Las familias interesadas podrán solicitar estas subvenciones a partir de hoy y hasta el 10 de junio de forma electrónica

igualdad en el ejercicio del derecho a la educación.

Las familias interesadas podrán solicitar estas ayudas a partir de hoy y hasta el día 10 de junio, a través de la sede electrónica de la CARM, en el procedimiento número 1690.

El Servicio de Promoción Educativa de la Dirección General de Centros Educativos e Infraestruc-



El consejero de Educación Víctor Marín.

IVÁN URQUIZAR

turas tramita el procedimiento para que los alumnos reciban estas ayudas al estudio o puedan ser beneficiarios del programa de gratuidad de libros.

El Gobierno regional destina 15 millones de euros para garantizar la gratuidad de libros de texto el próximo curso para todo el alumnado matriculado en cen-

tros sostenidos con fondos públicos en Primaria, Secundaria, Educación Especial y ciclos formativos de Grado Básico.

En total, se beneficiarán 158.000 alumnos que dispondrán, en régimen de préstamo, de los libros de texto seleccionados por el centro para las enseñanzas obligatorias que estén cursando.